
1 

 

令和３年度地域議員協議会の概要 

 

各地域における課題等について調査・審議を行うため、１１月１９日に、各総合支庁

において、地域議員協議会を開催しました。 

主な審議内容は次のとおりです。 

 

１ 東南村山地域議員協議会 

  山形市の村山総合支庁本庁舎において、１１委員が出席。 

（１）出席委員 

  鈴木孝 委員長、髙橋啓介 副委員長、遠藤寛明 委員、遠藤和典 委員、 

菊池文昭 委員、矢吹栄修 委員、渡辺ゆり子 委員、吉村和武 委員、 

森谷仙一郎 委員、奥山誠治 委員、金澤忠一 委員 

（２）審議内容 

  ◇視覚障がい者への支援について 

  ◇イノシシの捕獲状況及び処理施設について 

  ◇イノシシの生息頭数及び被害の現状について 

  ◇マイクロツーリズムについて 

  ◇ＯＮＳＥＮ・ガストロノミーについて 

  ◇新型コロナウイルス感染症への対応について 

  ◇農作物の霜被害への対応について 

  ◇凍霜害緊急対策に係る申請状況について 

  ◇やまがた紅王のブランド化戦略について 

  ◇凍霜害対策のオイルヒーターについて 

  ◇「山の日」全国大会について 

  ◇蔵王山のアオモリトドマツ再生に向けた県の取組みについて 

  ◇山寺地区の無電柱化について 

  ◇アフターコロナのロードマップについて 

  ◇山形市の市街地再開発事業への支援について 

◇天童市の無電柱化について 

  ◇新型コロナで影響を受けている飲食産業への対応について 

  ◇体育施設の整備について 

  ◇燃油高騰の影響について 

  ◇観光の現状と今後の戦略等について 
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  ◇通学路の交通安全対策について 

  ◇コロナ禍の自動車税について 

◇新型コロナ軽症・無症状者向け宿泊療養施設について 

 

 

２ 西・北村山地域議員協議会 

  村山市の村山総合支庁北村山地域振興局において、６委員が出席。 

（１）出席委員 

  松田敏男 委員長、加賀正和 副委員長、菊池大二郎 委員、青柳安展 委員、 

楳津博士 委員、小野幸作 委員 

（２）審議内容 

  ◇雪対策について 

  ◇産地生産基盤パワーアップ事業について 

  ◇県営林の間伐事業について 

  ◇通学路の交通安全対策について 

  ◇管内における旅館・ホテル等の廃業状況について 

  ◇クマの出没状況と対策について 

  ◇コロナ禍における児童生徒の不登校者数について 

  ◇農作物の鳥獣被害について 

  ◇新型コロナに関する相談状況及び雇止めの状況等について 

  ◇コロナ禍における地域振興局の取組みについて 

  ◇新型コロナウイルス感染症への対応について 

  ◇観光者入込数について 

  ◇東北観光推進機構との取組みについて 

  ◇寒河江スケートパークの改修計画と今後の利活用について 

  ◇東北中央自動車道接続道路の除雪について 

  ◇国道 347 号のバイパス化について 

  ◇新型コロナの第６波に備えた保健所の対応等について 

  ◇主要地方道大江西川線の大井沢トンネル～大江町田ノ沢間の事業化について 
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 ３ 最上地域議員協議会 

新庄市の最上総合支庁において、４委員が出席。 

（１）出席委員 

伊藤重成 委員長、山科朝則 副委員長、小松伸也 委員、坂本貴美雄 委員 

（２）審議内容 

  ◇ポストコロナの事業展開について 

  ◇高校に対する現場実習等の状況について 

  ◇そばの作付状況等について 

  ◇多面的機能支払交付金について 

  ◇全国学力・学習状況調査の結果について 

◇子どもベンチャーマインド育成事業の成果について 

  ◇移転後の新庄警察署について 

  ◇管内における運転免許の取消し、停止の状況について 

  ◇管内における交通事故の発生状況と事故防止に向けた啓発活動について 

  ◇医師、看護師の確保に向けた取組みについて 

  ◇水田リノベーション事業について 

  ◇新型コロナの地域経済への影響と対応について 

  ◇総合患者サポートセンターについて 

  ◇農作物の凍霜害、雹害の防止について 

  ◇国道 47 号の交通安全対策について 

◇広域消防について 

 

 

４ 置賜地域議員協議会 

米沢市の置賜総合支庁本庁舎において、８委員が出席。 

（１）出席委員 

  舩山現人 委員長、木村忠三 副委員長、相田光照 委員、五十嵐智洋 委員、 

青木彰榮 委員、柴田正人 委員、渋間佳寿美 委員、島津良平 委員 

（２）審議内容 

◇置賜の米の現状と支援策について 

  ◇ウッドショックの影響について 

◇広葉樹の集成材利用について 

  ◇フラワー長井線の利用促進について 
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  ◇置賜管内の県管理道路における通学路の危険箇所について 

  ◇凍霜害の被害状況について 

◇福島～米沢トンネル整備と地域づくりの視点について 

  ◇近隣県との連携促進について 

  ◇イノシシへの対応について 

  ◇おきたま新電力について 

  ◇おきたま元気創造ラボの取組状況について 

◇福島～米沢トンネル整備について 

 

 

５ 庄内地域議員協議会 

三川町の庄内総合支庁において、９委員が出席。 

（１）出席委員 

  星川純一 委員長、石黒覚 副委員長、今野美奈子 委員、髙橋淳 委員、 

梶原宗明 委員、関徹 委員、田澤伸一 委員、森田廣 委員、志田英紀 委員 

（２）審議内容 

  ◇庄内空港開港 30 周年記念事業及び利用率向上の取組みについて 

  ◇自転車ネットワーク計画の進捗状況について 

◇自転車ロード近辺のサービス提供等について 

  ◇高校再編整備の進捗状況について 

  ◇中高一貫校における通学手段について 

  ◇国道 112 号の維持管理について 

  ◇ひきこもり者への支援について 

  ◇不登校の児童生徒に対する支援について 

  ◇庄内柿の生産振興について 

◇庄内柿の販路拡大について 

  ◇酒田港水産エリアに係る再編整備の検討状況について 

  ◇カントリーエレベーターの状況について 

◇カントリーエレベーターから排出されるもみ殻処理への対応について 

  ◇高規格道路整備に伴う企業団地の計画等について 

  ◇水田におけるメタンガス発生削減について 

  ◇庄内管内におけるコミュニティ・スクールの状況について 

  ◇観光客入込数について 
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  ◇新型コロナの影響を受けた宿泊施設への卸売業者に対する支援について 

◇新型コロナ第６波に向けた更なる支援について 

  ◇若者定着・回帰促進の取組みについて 

  ◇酒田港における基地港湾、カーボンニュートラルポートの検討状況について 

  ◇鳥海山麓におけるイヌワシの保護について 

  

 


